

PRONACOM reafirma su compromiso para mejorar la competitividad a nivel nacional

Guatemala, 5 de abril de 2019. El Programa Nacional de Competitividad -PRONACOM- realizó su primera reunión de Consejo Asesor en la cual dio a conocer el Plan Estratégico 2019, los resultados de la evaluación final del Programa de Apoyo a Inversiones Estratégicas y Transformación Productiva, así como la planificación anual del Programa Umbral de la *Millennium Challenge Corporation* -MCC-.

Durante la presentación, la Directora Ejecutiva de PRONACOM, Francisca Cárdenas, comentó que el Plan Estratégico 2019, fundamentado en la Política Nacional de Competitividad 2018-2032, establece áreas priorizadas a través de las cuales se promoverá el fortalecimiento institucional, el desarrollo de estrategias para impactar indicadores internacionales y mejorar el clima de negocios, apoyo a la certeza jurídica y la implementación de una agenda legislativa de competitividad, fomento a la formación para el trabajo, alianzas interinstitucionales y el impulso al desarrollo económico territorial.

Por otra parte, los resultados de la evaluación luego de la finalización de la ejecución del préstamo BID-1734/OC-GU evidenciaron el trabajo realizado por PRONACOM para el desarrollo de plataformas digitales que faciliten los negocios, formulación de estudios con capacidad de generar inversiones estratégicas en el país, así como el impacto que generaron los programas de apoyo al emprendimiento, innovación y PROMIPYMES. También el impacto del trabajo realizado en territorios a través de las mesas de competitividad y del desarrollo de planes de ordenamiento territorial. Durante este período el resultado de la ejecución financiera también fue sobresaliente.

Asimismo, asesores del Programa Umbral de MCC dieron a conocer el enfoque anual, el cual se basa en dos temáticas específicas: proyectos de educación y de movilización de recursos. El primero continuará realizando esfuerzos para el impulso y mejoramiento del aprendizaje en el ciclo básico, a través del programa “Éxito Escolar”. También se dará seguimiento al componente de formación laboral en alumnos de nivel diversificado y brindará acompañamiento al Ministerio de Educación para fortalecer su capacidad de planificación.

Por su parte, el programa de movilización de recursos continuará trabajando para mejorar la administración tributaria en aduanas, al igual que el fortalecimiento de la capacidad para concretar alianzas público-privadas.

“Desde PRONACOM continuaremos facilitando esfuerzos y alianzas interinstitucionales con todos los sectores del país, ya que estamos seguros que invertir en temas de productividad y desarrollo es solo el inicio para recibir los réditos que tendremos en el futuro. También necesitaremos el apoyo de todos para que brinden acompañamiento al trabajo que se hace desde el Programa y podamos mejorar la calidad de vida de más personas en el país”, concluyó el Comisionado Presidencial para la Competitividad e Inversión, Víctor Asturias.



###

Para más información puede contactarse con:

Carlos Morales | Asesor de Prensa y Medios de Pronacom | cmorales@pronacom.org | 3042-0620